

12 Jamaah Haji Di Berangkat kan,Ini Pesan Danramil Bergas

Wahyudha Widharta - SALATIGA.XPRESS.CO.ID

Jun 27, 2022 - 19:47



SEMARANG- Danramil 15/Bergas Kaptan Chk Hardjito bersama Camat Bergas Seno Wibowo dan Wakapolsek Bergas Iptu Sumpeno serta Perangkat terkait melepas Jemaah Haji di Masjid An-Nur Halaman Kecamatan Bergas Kabupaten Semarang, Senin(27/06)



Sebanyak 12 Orang Calon Jama'ah Haji dari kecamatan Bergas berkumpul untuk dilaksanakan pemberangkatan ke pendopo Kabupaten Semarang sebelum dilepas oleh Bupati Semarang.

Dalam Kesempatan tersebut Kepala KUA Kecamatan Bergas KH.Hafid, Menyampaikan sambutannya, dalam menjalankan ibadah harus diniati dengan hati yang Ikhlas, Tolong menolong dalam menjalankan ibadah yang sehat bantu saudara-saudara yang kurang sehat, jaga kekompakan selama ditanah suci, harapan saya Allah SWT selalu melindungi kita semua sehingga berangkat dan kembali dengan selamat. "ujarnya.

Sementara Danramil Bergas dalam sambutannya menyampaikan harapannya kepada seluruh calon jamaah agar selalu menjaga kekompakan dan semoga di beri kemudahan dan kesehatan dalam melaksanakan semua kegiatan kewajiban dalam menunaikan ibadah Haji.

"Berangkat dari rumah dan kembali dengan menyandang Haji yang Mabruur" pesannya.

Lebih lanjut dikatakan oleh Danramil bahwa Ibadah haji yang -bapak, ibu-ibu jalankan saat ini adalah berkat dorongan iman sekaligus sebagai perwujudan dari rasa syukur kepada Allah SWT atas limpahan karunia-Nya, baik berupa kekayaan materiil maupun spritual. "Saya harapkan calon jamaah haji dapat menunaikan ibadah haji dengan khusyuk, niatkan ibadah ini semata mata demi Allah SWT."Tambahnya.

Camat Bergas juga memberikan ucapan selamat jalan, selamat menunaikan ibadah haji, jagalah kesehatan, semoga perjalanan lancar dan tidak ada

halangan apapun dan diharapkan dapat menjadi Haji yang Mabruur.

"Kami tidak bisa memberikan bekal materi tetapi doa kami semua tetap menyertai seluruh jamaah. Semoga para jemaah dari wilayah kecamatan Bergas khususnya di beri kesehatan dan kelancaran" pungkasnya

Dengan jumlah 12 orang yg di berangkatkan dan kembali dengan utuh, jaga nama baik kecamatan, kabupaten dan Bangsa Indonesia pada umumnya. tegasnya

Editor:Yudha27